



▲海辺の文学記念館
来館者30万人達成!
(7月20日)

平成9年5月の開館以来、来館者が30万人を達成しました。30万人目となった大阪市の西村さんに記念品が贈られました。

▼みかんゼリー「みかん小町」を開発!
(7月12日)

蒲郡生菓子組合の有志らが、規格外の蒲郡みかんを使用して「みかん小町」を開発。みかん小町1個に対して、みかんを1.5個使用し、みかんの房にこだわったほどよい甘さのゼリーです。



まちの話題や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲小中学生が稲葉市長と対話(8月5日)
小学校代表13人から「海、山があり自然が豊か!」。中学生7人から「豊かな自然を生かした取組を!」と蒲郡の将来を語りました。

▶ソフィア看護専門学校オープンキャンパス(7月30日)

将来の看護師を目指し、120人を超える方が参加。学校施設の見学や個別進路相談コーナーのほか、血圧測定、体位変換や赤ちゃんの沐浴など看護演習を体験しました。



▲ひと・人・ヒトヨットレースin蒲郡(7月21日)
障がい者のスポーツセーリングによる社会参加を目指す「第17回ひと・人・ヒトヨットレースin蒲郡」がみなとオアシスがまごおりで開催されました。障がいをもつ参加者も年々増えています。

